

Fintech : une transition en mal de formation

Aujourd'hui, les Fintech incarnent à n'en plus douter le renouveau financier. Dopées à la créativité et aux nouvelles technos, ces startups ne jurent que par leur capacité à innover et à se mettre en rupture avec des modèles économiques devenus obsolètes. Reste qu'elles peinent à trouver les talents adéquats. En cause une absence de formations adaptées à ces structures au format atypique et en perpétuel mouvement.

Temps de lecture : minute

13 décembre 2016

Article écrit par Anaïs Raoux, fondatrice de WAKE UP, l'école de la Fintech